

重要なお知らせ

新型コロナウイルス検査陽性者の発生について（速報）

12月17日発表

本日、臨時隔離病棟の第6病棟1階で濃厚接触者である1名の入院患者様が新型コロナウイルス抗原検査（定量）で陽性と判明しました。また、同病棟の1名の職員もPCR検査で陽性と判明いたしました。その他の同病棟職員20名中本日検査できた12名は全員抗原検査（定量）が陰性でした。残りの職員についても早急に検査する予定です。

保健所の指導を受けながら感染防止対策をいたします。

外来診療については、新患の受入をしばらくの間中止させていただきます。

なお、詳細は追ってお知らせいたします。

罹患された患者様の一刻も早いご快復を心よりお祈りいたします。また、患者様、ご家族様、地域の皆様にご心配ご迷惑をおかけし誠に申し訳ございません。早期の感染収束に全力を尽くしてまいります。皆様のご理解ご協力をお願い申し上げます。

12月8日からの経緯は、[topics](#)をご覧ください。

12月8日発表	第1病棟に入院した患者様1名が新型コロナウイルス抗原検査陽性
12月14日発表	新型コロナウイルス抗原検査陽性者の発生について（第6病棟）